
Vorsitzender Duldhardt informiert darüber, dass gegen die Niederschrift über den öffentlichen 
Teil der letzten Sitzung des Fachausschusses keine Einwendungen vorliegen. 
Herr Müller bittet unter Hinweis auf die Ausführungen der Verwaltung zu TO.Pkt. 3.1 der letzten 
Fachausschusssitzung um eine nähere Erläuterung, wie das Jugendcafe durch die vorgenommene 
Umorganisation der Verwaltung entlastet wird. Auf Vorschlag des Vorsitzenden ist Herr Müller 
damit einverstanden, dass seine Frage unter Verschiedenes weiter behandelt wird.   


